

Unser Tag im Angelverein Lauchringen

Heute hatten wir einen aufregenden Tag im Kindergarten, denn wir waren beim Angelsportverein. Wir hatten die Gelegenheit, uns die Forellen genauer anzusehen und sie sogar zu füttern. Wir waren begeistert, als sie die Fische im Wasser beobachten konnten und lernten dabei viel über ihre Lebensweise und ihre Umgebung.

Der Ausflug bot uns eine wertvolle Möglichkeit, die Natur aus nächster Nähe zu erleben und ein Verständnis für die Tierwelt zu entwickeln. Wir stellten viele Fragen und zeigten großes Interesse an den verschiedenen Aspekten des Angelns und des Lebens im Gewässer.

Zusätzlich zu unserem faszinierenden Blick auf die Forellen haben wir uns auch mit der Ausrüstung der Angler beschäftigt. Wir waren beeindruckt von den Keschern und Watstiefeln, die verwendet werden, um die Fische zu fangen.

Außerdem haben wir besprochen, wie die gefangenen Forellen vom Teich auf den Teller gelangen. Wir waren erstaunt zu erfahren, dass die Forellen nach dem Fang zunächst sorgfältig gereinigt und vorbereitet werden, bevor sie zubereitet und gegessen werden können. Wir haben über die verschiedenen Zubereitungsmethoden gesprochen und einige Kinder waren besonders interessiert daran, wie man den Fisch grillt oder brät.

Es war ein lehrreicher Tag voller Spaß und Abenteuer, der sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben wird. Der Besuch beim Angelsportverein hat nicht nur unsere Neugier geweckt, sondern auch unsere Verbundenheit zur Natur gestärkt. Wir freuen uns schon auf weitere spannende Ausflüge und Entdeckungen in der Zukunft!

